



カメラレポート



12/26 中京高校軟式野球部全国大会優勝報告

3年ぶり11回目の優勝を収めた中京高校軟式野球部3年の谷本^{らにもとただゆき}之さん(日枝中出身)、平塚^{ひらつかあづま}昭匡さん(中山中出身)、森本^{もりもとだいじ}大地さん(東山中出身)、2年生の荒井^{あらいゆうま}優真さん(丹生川中出身)の4名が副市長へ報告を行いました。



12/28 気候変動アクション環境大臣表彰受賞報告

間伐材などの有効活用、エネルギーの地産地消など、自然エネルギーによるまちづくりに大きく貢献されていることが評価され、NPO法人活エネルギーアカデミーが気候変動アクション環境大臣表彰を受賞し副市長へ報告を行いました。



1/5 消防出初式

市内全地域において消防への理解と信頼を深め、市民に防災意識を持っていただくことを目的とする消防出初式が行われました。乾燥する季節は特に火の元に気を付けましょう。



1/6 あなたが選ぶ日本一おいしい米コンテスト最優秀賞受賞報告

山形県で開催された、米の味や品質を競うコンテストのプレミアム部門で最優秀賞を受賞された山本^{やまもと}秀雄さんが、市長へ報告を行いました。受賞した品種は「いのちの粳」で、飛驒のお米のブランド力向上に貢献されました。



1/13 海の子・山の子スキー交流

栃尾小と本郷小の児童(山の子)が、富山県氷見市の瀬浦小児童(海の子)と平湯温泉スキー場でスキー交流を行いました。約30年前から始まったこの交流は、互いの故郷の理解を深めるために毎年実施されています。



1/16 「奥飛驒冬物語」開催中

奥飛驒温泉郷では、ライトアップイベントが開催され、幻想的な風景を楽しめます(写真：タルマカねこおりライトアップ)。詳細は奥飛驒温泉郷観光協会HP(QR)をご覧ください。

